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No vigésimo dia do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, às oito horas, no Auditório do 1 

Programa de Pós-Graduação em Fitotecnia, localizado no Campus leste, foi realizada a nona 2 

reunião ordinária de dois mil e dezenove do Conselho do Centro de Ciências Agrárias. Estiveram 3 

presentes os seguintes membros: o Presidente do Conselho, José Torres Filho, os conselheiros, 4 

Alexsandra Fernandes Pereira, Carolina Malala Martins Souza, Daniel Valadão Silva, Inês Xavier 5 

Martins, Kátia Peres Gramacho, Marcelle Santana de Araújo, Patricia de Oliveira Lima, Pompeu 6 

Paes Guimarães, Rejane Tavares Botrel e Sthenia dos Santos Albano Amora. Foram apresentadas as  7 

justificativas de ausência dos seguintes conselheiros: Ivanilson de Souza Maia, Vinicius Gomes de 8 

Castro e Josemir de Souza Gonçalves. As justificativas de ausência foram votadas e aprovadas por 9 

unanimidade. Verificada a presença de “quorum” legal, o Presidente do Conselho, José Torres 10 

Filho, declarou aberta a reunião e fez a leitura da pauta a seguir: Primeiro ponto. Apreciação e 11 

deliberação sobre as atas da oitava reunião ordinária e primeira reunião extraordinária de dois mil e 12 

dezenove do Conselho do Centro de Ciências Agrárias. Segundo Ponto. Eleição de representantes 13 

(titular e suplente) dentre os conselheiros do Conselho do Centro de Ciências Agrárias para o  14 

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão – CONSEPE. Terceiro ponto. Apreciação e deliberação 15 

sobre a designação pelo Reitor, ad referendum do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, dos 16 

processos de renovação de afastamento dos servidores docentes Valdenize Lopes do Nascimento e 17 

Arthur Gomes Dantas de Araújo. Quarto Ponto. Apreciação e deliberação sobre o Calendário 18 

Acadêmico da Graduação do semestre letivo dois mil e vinte ponto um. Quinto ponto. Apreciação 19 

e deliberação sobre Programas Gerais de Disciplinas da Graduação. Sexto Ponto. Apreciação e 20 

deliberação sobre Programas Gerais de Disciplinas da Pós-graduação. Sétimo Ponto. Apreciação e 21 

deliberação sobre recurso encaminhado pelo servidor docente Sueldes de Araújo. Oitavo ponto. 22 

Apreciação e emissão de parecer sobre a criação do curso de Engenharia de Materiais na UFERSA. 23 

Nono ponto. Outras ocorrências. Esta pauta foi votada e aprovada por unanimidade. Em seguida, o 24 

Presidente do Conselho deu início à deliberação do primeiro ponto de pauta que trata sobre as atas 25 

da oitava reunião ordinária e primeira reunião extraordinária de dois mil e dezenove do Conselho do 26 
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Centro de Ciências Agrárias. Sem comentários, as atas foram votadas e aprovadas por unanimidade. 27 

No segundo ponto houve eleição de representantes (titular e suplente) dentre os conselheiros do 28 

Conselho do Centro de Ciências Agrárias para o  Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão – 29 

CONSEPE. O conselheiro Daniel Valadão Silva manifestou interesse em representar o Conselho no 30 

CCA como membro titular e o presidente do Conselho José Torres Filho concordou em ser 31 

representante suplente. Os nomes dos conselheiros foram votados e aprovados por unanimidade.   O 32 

calendário proposto foi votado e aprovado por unanimidade. No terceiro ponto deu-se início à 33 

apreciação e deliberação sobre a designação pelo Reitor, ad referendum do Conselho de Ensino, 34 

Pesquisa e Extensão, dos processos de renovação de afastamento dos servidores docentes Valdenize 35 

Lopes do Nascimento e Arthur Gomes Dantas de Araújo. Não houve comentários e os processos de 36 

renovação de afastamento dos servidores docentes Valdenize Lopes do Nascimento e Arthur Gomes 37 

Dantas de Araújo foram votados e aprovados por unanimidade.  No quarto ponto houve apreciação 38 

e deliberação sobre o Calendário Acadêmico da Graduação do semestre letivo dois mil e vinte ponto 39 

um.  O Presidente do Conselho apresentou a proposta do Calendário do semestre letivo dois mil e 40 

vinte ponto um. Sem comentários, o calendário foi votado e aprovado por unanimidade. No quinto 41 

ponto foi colocado em apreciação sobre Programas Gerais de Disciplinas da Graduação. A 42 

conselheira Inês Martins Xavier comentou sobre necessidade de ajustar os códigos das disciplinas, 43 

visto que a existência de várias disciplinas com o mesmo código. Após, apreciação os programas 44 

foram votados e aprovados com dez votos favoráveis e uma abstenção. No sexto ponto foram 45 

apreciados os Programas Gerais de Disciplinas da Pós-graduação. Sem comentários, os programas 46 

foram votados e aprovados por unanimidade. No sétimo ponto houve a apreciação e deliberação 47 

sobre recurso encaminhado pelo servidor docente Sueldes de Araújo. O presidente do Conselho 48 

explicou que o servidor docente Sueldes de Araújo, coordenador do curso de Licenciatura em 49 

Computação - Angicos recorreu ao CONSEPE, após a negação das solicitações de turmas da 50 

Coordenação do Curso de Licenciatura em Computação – Angicos do Departamento (DCETI).  O 51 

recurso foi votado e reprovado com cinco votos contrários e seis abstenções. No oitavo ponto foi 52 
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dado início a apreciação sobre emissão de parecer sobre a criação do curso de Engenharia de 53 

Materiais na UFERSA. O Presidente do Conselho comentou que a PROGRAD emitiu parecer 54 

contrário e pediu que o conselheiro Vinicius Gomes de Castro, como membro do Comitê que 55 

avaliou o PPC do curso em questão. Ele esclareceu que o Comitê se restringiu a avaliar o PPC, e 56 

não a criação do curso. O conselheiro Daniel Valadão Silva se manifestou contrário à criação do 57 

curso. Defendeu que os códigos de vagas existentes podem ser aproveitadas em cursos já existentes 58 

e com real necessidade de demanda. O parecer sobre a criação do curso foi votado e reprovado por 59 

unanimidade. Por fim, o Presidente do Conselho agradeceu a presença dos membros presentes e deu 60 

por encerrada a reunião às oito horas e vinte e cinco minutos. E eu, Hérica Kalianny Lopes 61 

Figueirêdo Rocha, secretária executiva do Conselho do CCA, lavrei a presente ata que será 62 

assinada por mim e demais conselheiros quando 63 

aprovada.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 64 

Presidente do Conselho: 65 

José Torres Filho _________________________________________________________________  66 

Conselheiros: 67 

Alexsandra Fernandes Pereira  _______________________________________________________   68 

Carolina Malala Martins Souza  ______________________________________________________   69 

Daniel Valadão Silva  ______________________________________________________________   70 

Inês Xavier Martins  _______________________________________________________________   71 

Kátia Peres Gramacho  _____________________________________________________________   72 

Marcelle Santana de Araújo  ________________________________________________________   73 

Patricia de Oliveira Lima  __________________________________________________________   74 

Pompeu Paes Guimarães  ___________________________________________________________   75 

Rejane Tavares Botrel   ____________________________________________________________  76 

Sthenia dos Santos Albano Amora ____________________________________________________  77 
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Secretária Executiva: 78 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha ______________________________________________  79 


